

# OPINI PUBLIK

## Bupati Ilham Syah Azikin Bantu 50 Juta Rupiah Pembangunan Mesjid Kodim 1410 Bantaeng

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID](http://BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 14, 2022 - 19:03





BANTAENG - Bupati Bantaeng DR.H Ilham Syah Azikin,M.Si, Bersama Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos melakukan Safari sholat subuh berjamaah di Masjid Jannatul Musyafirin Jln. Gelatik, Kelurahan Pallantikang, Kecamatan Bantaeng, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Kamis, 14 April 2022.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Bantaeng menyerahkan sumbangan kepada Panitia Pengurus Masjid Kodim 1410 Bantaeng untuk pembangunan Masjid Nurul Awan Saputra dengan jumlah nominal 50.000.000 rupiah.

Sebelum penyerahan bantuan, Bupati yang bergelar doktor pemeritahan itu menyampaikan atas nama pemerintah kabupaten Bantaeng menyampaikan hormat dan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya terkhusus kepada Dandim 1410 Bantaeng

Bupati menilai, Bahwa Dandim selama ini juga menjadi bagian dari pada peran pemerintah dalam upaya yang senantiasa menjaga dan meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT.

"Hari ini Pemerintah Daerah Kabupaten Bantaeng menyerahkan bantuan kepada Panitia Pengurus Pembangunan Masjid Kodim 1410 Bantaeng, ini merupakan wujud sinergitas antara kita semuanya, kita ingin menjaga tatanan yang sudah baik di Bantaeng, Tentunya diawali dan difokus utamanya adalah landasan keimanan dan ketaqwaan", Terang Bupati.

Bupati berharap dengan adanya penyerahan bantuan dapat memberikan manfaat yang besar khususnya bagi pembangunan sumber daya manusia yang dilandasi dengan iman dan taqwa diseluruh Kabupaten Bantaeng.



Menurut Bupati, Kodim 1410 Bantaeng merupakan salah satu bagian intuder untuk kewajiban pemerintah ikut bersama-sama melakukan upaya percepatan pembangunan di Kabupaten Bantaeng.



Pada kesempatan yang sama, Dandim 1410 Bantaeng menyampaikan apresiasi atas sumbangan Bupati Bantaeng pada pembangunan masjid yang terletak di kompleks Makodim 1410 Bantaeng.

"Saya mewakili pengurus masjid menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Bantaeng atas bantuan sumbangan pembangunan Masjid, Tentunya ini menjadi spirit bagi kami dalam melanjutkan pembangunan", Jelas Dandim.

Dia memaparkan bahwa masjid yang ada di Makodim bukan milik Kodim 1410 Bantaeng, tetapi milik masyarakat Kabupaten Bantaeng dan saya mengharapkan sebelum mengakhiri jabatan saya sebagai Dandim pembangunan masjid bisa selesai

"Dalam ajaran agama Islam sudah dijelaskan bahwa apabila kita mendo'akan orang lain maka diwaktu yang bersamaan malaikat akan mendo'akan kebaikan yang sama, kaitannya dengan itu kami mengajak kepada seluruh jamaah marilah kita do'akan para pemimpin kita agar senantiasa diberi kesehatan dan kekuatan dalam melaksanakan tugas negara yang amanah sesuai jabatan masing-masing sehingga kita semuanya mendapatkan kebaikan", Ucap Dandim.

Saat ini, Ucap Dandim, kita sudah berada didalam bulan suci Ramadhan yang mana kita ketahui bahwa bulan suci Ramadhan adalah bulannya kita sedangkan bulan sya'ban adalah bulannya Rasulullah SAW, olehnya itu agar ibadah kita dimaksimalkan karena syatan-syatan dibelunggu, pintu neraka ditutup dan pintu surga dibuka lebar serta pahala dilipat gandakan bahkan tidur pun dalam bulan suci Ramadhan mendapat pahala.

"Malaikat Jibril mengabarkan kepada Rasulullah SAW bahwa, Allah SWT menyalakan api neraka yang mana neraka terdiri dari 7 tingkat, neraka yang ke 7 adalah untuk umat Rasulullah yang memiliki dosa besar namun belum sempat bertaubat kepada Allah SWT, setelah Rasulullah mendengar berita tersebut Rasulullah bersedih dan jatuh pingsang, setelah sadar kembali Rasulullah SAW bersujud 3 hari 3 malam dan memohon ampunan untuk umatnya", Urai Dandim dalam ceramahnya.

"Rasulullah SAW mendoakan istrinya ya Allah ya rab ampuni dosa Sitti Aisyah Ra yang lalu dan yang akan datang baik yang terlihat maupun yang tersembunyi, do'a yang sama aku panjatkan kepada umatku setelah selesai melaksanakan sholat.

"Rasulullah SAW pernah bersedih dan menangis seraya mengatakan,aku sangat merindukan saudara-saudaraku (Ikhwani), lalu sahabat bertanya bukankah kami saudara-saudaramu ya Rasulullah jawab beliau, "bukan" kalian adalah sahabat-sahabatku, saudara-saudaraku adalah mereka yang beriman kepadaku tetapi tidak pernah melihat aku.

"Ketika Rasulullah SAW dicabut nyawanya oleh malaikat maut, Rasulullah masih merasakan sakit sampai keluar keringat dikeningnya padahal malaikat maut sudah meringankan sampai 70 x lipat, akan tetapi dalam keadaan seperti itu Rasulullah masih memikirkan umatnya kemudian bertanya kepada malaikat bagaimana dengan umatku lalu malaikat maut menjawab umatmu adalah manusia biasa yang aku cabut nyawanya begitu saja, mendengar demikian Rasulullah berdo'a yang terakhir kalinya kepada Allah SWT ya Allah ya Rabb, ringankan dan mudahkan sakratul maut umatku dan beratkan untukku, ya Allah ya rabb timpakan semua rasa sakit sakratul maut umatku kepadaku, umatku tidak akan sanggup menanggungnya.

"Pesan Rasulullah SAW, perbanyaklah bershawat kepadaku di hari jumat, niscaya shawatmu akan sampai kepadaku, olehnya itu mari kita jadikan hari-hari kita adalah hari jumat untuk bershawat.

"Rasulullah juga bersabda kelak orang yang paling dekat denganku di akhirat adalah orang yang paling banyak bershawat kepadaku.

"Rasulullah SAW menyimpan satu do'a untuk ummatnya yaitu safaat, safaat pertolongan beliau bukan hanya untuk umatnya yang bertaqwa kepadanya tetapi juga untuk umat beliau yang berdosa", Terang Dandim.

Dandim memaparkan, Selama ini pihaknya berupaya untuk membantu Pemerintah Daerah dalam menjaga semangat spritual warga Bantaeng yang senantiasa menggaungkan sholawat kepada Rasulullah SAW dan kami berharap kepada pemerintah Kabupaten Bantaeng agar mengeluarkan kebijakan secara tertulis masyarakat Bantaeng bersholawat.

"Diriwayatkan dalam sebuah hadits Rasulullah SAW, ketika beliau naik ke atas anak tangga mimbar, beliau mengucapkan aamiin 3 kali "Pada saat beliau naik keatas anak tangga mimbar pertama, beliau berkata, Aamiin, kemudian naik lagi keatas anak tangga mimbar kedua, beliau berkata Aamiin, hingga beliau naik ke atas anak tangga mimbar ketiga, beliau berkata Aamiin" setelah Rasulullah SAW turun ke mimbar para sahabat bertanya, "wahai Rasulullah, kami semua mendengar bahwa Engkau berkata Aamiin tiga kali berturut-turut", Rasulullah SAW bersabda: "Ketika Aku menaiki anak tangga mimbar datanglah malaikat Jibril AS kepada-Ku, "Jangan terima amalan Anak durhaka kepada orang tua,"Ya Allah, Jangan diterima ibadahnya para istri yang durhaka kepada suaminya."Ya Allah, jangan engkau terima orang yang saling bermusuhan diantara mereka maka aku aamiinkan.

"Dalam hadits Tarmidzi menjelaskan bahwa "Barang siapa yang melaksanakan shalat shubuh secara berjama'ah lalu berdiam diri hingga matahari terbit, kemudian melaksanakan shalat isryok dua raka'at, maka mendapatkan pahala semisal haji dan umroh." Beliau pun bersabda, "Pahala yang sempurna, sempurna dan sempurna."

Usai memaparkan ceramahnya, Dandim 1410 Bantaeng menyerahkan sembako kepada masyarakat yang kurang mampu bernama Jumasih binti Jumadi (Istri Alm. Nurdin Balatu, umur 86 tahun warga Kelurahan Pallantikang, Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng.

Adapun tanggapan dari panitia pengurus Pembangunan Masjid Nurul Awan Saputra (Peltu Abbas, Bati Log Kodim 1410/Btg) selaku Bendahara melalui mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan rasa syukur atas bantuan Bupati Bantaeng.

"Semoga pahalanya dilipat gandakan oleh Allah SWT. Ini merupakan wujud kepedulian Pemerintah Daerah Kabupaten Bantaeng dan dukungan moril dalam melanjutkan pembangunan masjid Nurul Awan Saputra Kodim 1410 Bantaeng yang saat ini pembangunan sudah mencapai 50 persen", Kata Dia

"Harapan saya dengan adanya bantuan ini kami bisa menyelesaikan pembangunan masjid sampai selesai sehingga prajurit Kodim dan Masyarakat Bantaeng bisa menggunakan untuk beribadah", Harapnya

"Sampai saat ini kami Pengurus Pembangunan Masjid Nurul Awan Saputra Kodim 1410 Bantaeng masih menunggu uluran tangan para donatur dan dermawan yang akan menyisihkan sebagian hartanya untuk bekal diakhirat.

Turut hadir dalam kegiatan diantaranya Syamsul Alam, S.Ip., MM. (Kabag Kesra Kab. Bantaeng), Mayor Inf Khofidan (Kasdim 1410/Btg), Para Danramil Kodim 1410/Btg, Para Perwira Staf Kodim 1410/Btg, Anggota Makodim 1410/Btg dan jamaah masjid Jannatul Musyafirin ± 50 Orang.